

# UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

---

Fakultas Ekonomi  
Program Sarjana Akuntansi  
Semester Ganjil 2019/2020

## PENGARUH PENGUNGKAPAN LINGKUNGAN TERHADAP NILAI PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Elvira Suyanto  
NPM: 1642086

### ABSTRAK

Studi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengungkapan lingkungan terhadap nilai perusahaan. Variabel dependen pada penelitian ini ialah nilai perusahaan dan pengungkapan lingkungan. Variabel nilai perusahaan menggunakan pengukuran harga saham dan variabel pengungkapan lingkungan menggunakan pengukuran dengan mengacu pada *Global Reporting Initiative* (GRI) yang menggunakan 91 indikator berdasarkan GRI G4. Kinerja keuangan dan kinerja lingkungan yang merupakan variabel independen serta variabel kontrol pada penelitian ini terdiri dari ukuran perusahaan, *leverage*, Nilai Buku per Lembar Saham (BVPS), Pendapatan per Lembar Saham (EPS) dan Tingkat Pengembalian Aset (ROA).

Data pendukung dalam penelitian ini ialah perusahaan yang telah terdaftar pada Bursa Efek Indonesia dengan periode 2014-2018. Di mana data ini diambil dari laporan tahunan dan laporan keberlanjutan pada perusahaan yang hanya di bidang-bidang tertentu yaitu: bidang pertanian, bidang pertambangan, *basic industry*, bahan kimia, *miscellaneous industry* dan *consumer goods industry* dan yang mengikuti dalam Program Penilaian Peringkat Kinerja pada Manajemen Lingkungan (PROPER) dari Kementerian Lingkungan Republik Indonesia dan perusahaan yang memiliki *green industry award*. Jumlah data pada studi ini ialah 159 data dan akan diuji dengan pengujian regresi panel.

Hasil dari studi ini menerangkan bahwa untuk variabel dependen pengungkapan lingkungan telah membuktikan bahwa kinerja lingkungan dan ukuran perusahaan mempengaruhi signifikan positif terhadap pengungkapan lingkungan. Selain itu *leverage*, ROA dan BVPS memiliki signifikan negatif terhadap pengungkapan lingkungan dan kinerja keuangan dan EPS tidak memiliki signifikan terhadap pengungkapan lingkungan. Untuk variabel dependen nilai perusahaan telah membuktikan bahwa pengungkapan lingkungan memiliki signifikan positif terhadap nilai perusahaan.

**Kata kunci** : nilai perusahaan, pengungkapan lingkungan, kinerja keuangan